

DIARIO VASCO

08-07-09

ZARAUTZ

Julián Momoitio expone sus llamativos cuadros en la Galería Kayua

Se trata de un pintor de gran solera que expone sus cuadros hasta el 15 de julio



Momoitio, junto a uno de los cuadros que presenta. /ETXEBERRIA

DV. La Galería Kayua presenta hasta el 15 de julio la obra del pintor vizcaíno Julián Momoitio Larrinaga (Sopelana, 1944). Una exposición sin duda diferente la que presenta este pintor que cuenta en su haber con premios y reconocimientos al más alto nivel, con mucha obra en diferentes museos y entidades oficiales. Acostumbrado a pintar obras grandes, en Zarautz presenta una veintena de cuadros de menor medida. Cuadros abstractos, collages, retratos, desnudos, paisajes, personajes famosos como Teresa de Calcuta y Charlie Chaplin... «La diversidad es un aliciente para mí, me permite seguir investigando; así tengo un estímulo para seguir pintando. Los personajes como Teresa de Calcuta tienen toda mi admiración y respeto, me salen de las extrañas », comenta este pintor que recuerda expuso en Zarautz hace 36 años.

Momoitio es un pintor muy conocido, sobre todo en Bilbao, pero también en el resto del estado, en Nueva York... «Los cuadros grandes me salen a la primera, pero para uno pequeño borro montañas, hasta conseguir lo que busco. Afortunadamente no me falta un plato de alubias y por encima del dinero y la fama, busco lo que me gusta», señala este padre de seis hijos, recordando tiempos pasados cuando los marchantes le solicitaban cientos de cuadros. «Yo soy un pintor visceral, que vive entregado a la pintura y he traído a Zarautz obra pequeña pero muy mimada».

Su exposición se puede visitar en la Galería Kayua, hasta mediados de julio.